



山重っ子

校訓「やさしく かしこく たくましく」



地域とともにある学校、地域の中にある学校

校長 有村 修一

6月22日(日)、今年度最初のPTA愛校作業を行いました。保護者の方々だけでなく、校区コミュニティ協議会の方々をはじめ、多くの地域の方々にお越しいただき、学校の環境整備作業を行っていただきました。児童数が減り、保護者の数も減り、整備作業もたいへんだろうという思いもあると思います。山重小のためにという思いが、積み重なり、多くの人の協力により成り立っている活動であることを改めて実感しました。御協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。愛校作業を通して、学校に対する多くの方々の期待を感じることができました。

愛校作業と並行して、PTA新聞の編集作業も行っていただきました。効率的な作業のあり方についても、常に考えながら取り組みやすい環境を整えていきます。

山重小学校が、子供たちの学習の場であるだけでなく、地域のコミュニティの機能を果たしている場であることを強く感じます。

「地域とともに」「地域の中にある学校」を意識して、多くの人と繋がっていく必要性も感じています。



PTAに対する認識、考え方の変化についても理解しています。子供を取り巻く環境が変わってきていることも実感しています。そのような中でPTA活動を見直し、今の状況に合った形にしていくことも必要です。永年かけて積み上げてきた特色を生かしながら、持続可能な形にするためにも、地域の協力「繋がる」ことが不可欠です。活動そのものの見直しと同時に、山重小PTAに相応しい姿を想像しながら、多くの人の理解を得ながら進めていかなければならぬと思っています。皆様の意見等も伺いながら進めていきます。

1学期のまとめの時期になりました。

まもなく7月を迎えます。子供たちは、夏休みを楽しみにしていることだと思います。学校では、1学期の学習を振り返り、学習内容の定着を図って夏休みを迎えることを思っています。SNSの利用については、長期の休み期間に利用時間が伸びることが予想されます。使用時間等を含めて、事前に御家庭で話し合っていただければ幸いです。夏休みの期間中、体調を崩すことなく健康に過ごすためにも、できるだけ生活リズムを意識して過ごしてほしいと思います。

学校保健委員会や学級PTAの中でも協議されるとは思いますが、子供たちの心身の健康を保つためにも、皆様の御理解・御協力をよろしくお願ひします。